

Frau Dr. Kuchta erläutert für die SPD-Fraktion das Ansinnen des Antrages.

Grundsätzlich sind sich die Fraktionen einig, dass eine Benennung einer Straße oder Platzes nach Willy Brandt wünschenswert ist. Es wird jedoch in Frage gestellt, ob der Marktplatz dafür der geeignete Platz ist.

Die Verwaltung weist daraufhin, dass der untere Marktplatz im Rahmen der Umgestaltung der Hauptstraße für längere Zeit als Baustellenlager genutzt werden soll. Daher wäre eine Umbenennung nach Fertigstellung zu Ehren von Willi Brandt zeitlich besser angebracht.

Die SPD-Fraktion zieht den Antrag zurück.